

Stadt Mühlheim am Main, Montag, 11. März 2024

Musikschule Mühlheim | Aufführung des Elementarbereichs ein voller Erfolg

Am vergangenen Samstag lud die Musikschule Mühlheim mit ihren Klassen des Elementarbereichs zu einer Aufführung in das Gemeindezentrum von St. Sebastian ein.

Unter dem Titel „Die Wetterhenne Tilda“ haben die Kinder der „Musikalischen Grundausbildung und Früherziehung“ sowie dem Kurs „Musik für Mäuse“ ihr in den vergangenen Monaten gelerntes Können dargeboten.

Mit der liebevollen Moderation von Dozentin Eva-Maria Wilk, die als Wetterhenne Tilda spannend und unterhaltsam durch das Programm führte, haben die Kinder alle Elemente des Wetters dargestellt und diese so fühlen und erleben können.

Die Gruppen von Iris Franke, Margit Goebel, Anja Tlili und Christine Sehr-brock-Lipp beleuchteten mit ihren Vorführungen die Themen des Schnees, des Regens, des Nebels, der Sonne und des Windes. Als Abschluss der Veranstaltung wurde zu einem gemeinsamen Lied eingestimmt.

Das Publikum war begeistert und bedankte sich bei allen Beteiligten mit einem lang anhaltenden Applaus!